

Dachauer Nachrichten

06/1982

„Schnell-Schach“ nicht nur beim Blitzturnier

Dachau (red) — Cup-Sieger bei den Schachfreunden Dachau und Gewinner des Wanderpokals wurde bereits zum zweiten Mal Josef Zollbrecht aus Langenpettenbach. Zollbrecht, als Pokalverteidiger angetreten, sicherte sich den Sieg mit einem Punkt Vorsprung vor Dieter Schuster aus Dachau. Dritter wurde Willi Schlüter aus München vor Max Schreiber, Thomas Fischer und Josef Jocham (alle Indersdorf).

Im Kampf gegen Schachuhr und Gegner, aus zeitlichen und organisatorischen Gründen stan-

den jedem Spieler im Kampf gegen jeden pro Runde nur fünf Minuten zur Verfügung, konnte man diesmal eine nicht schachtypische Hektik spüren, wobei manch befreiender Zwischenruf „s'Blattl is g'falln“ Aufschluß gab über manche Schwierigkeiten.

Mit diesem trotz Fußball-WM sehr gut besuchten Turnier starteten die SFD ihr Sommerprogramm. Die nächste Veranstaltung, ein auch für Nichtmitglieder zugängliches Wertungsblitzturnier, findet bereits am 1. Juli statt. Spielort: Bahnhofshotel Dachau um 19.30 Uhr.